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藤田　繁也
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出席者(委員）

次回の会議日程

令和5年2月中旬

大阪府立貝塚南高等学校　会議室

出席者(学校） 校長、教頭、首席、事務長、学年代表、各分掌代表、記録

傍聴者 なし

議題等(次第順）

芸術の生徒作品および授業を見学

１．令和５年度学校経営計画の進捗状況の報告
２．各分掌、各学年からの進捗状況の報告
３．授業見学後の振り返りおよび本年度の主な取り組みについての質疑及び意見交換

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

・令和５年度学校経営計画の進捗状況
・大阪府立貝塚南高等学校　第２回学校運営協議会　資料
・部活動等の表彰
・令和５年度　第１回授業アンケート集計結果

備考

1. 令和５年度学校経営計画の進捗状況の報告
  ・ 確かな学力の育成に向けて、第１回授業アンケート集計結果を基に、すべての項目において昨年度の同じ時期より
   高くなっている。
     特に、「授業展開」は0,07ポイント、「授業分析」の項目で0.08ポイント大幅に増加しており、以前から取り組んでいる
   授業改善の成果が現れていると思われる。
  ・グローバル人材の育成において、１１月２１日にインドのStrawberry Field高校との学校間交流を行った。
      また、英語運用能力の向上に向けて実用英語技能検定に積極的に取り組み生徒が増えてきている。現在５２名の
   生徒が受験しており、昨年度の３２名から増えている。
  ・特別活動や生徒会活動の活性化において、クラブ活動への加入率が昨年度65％から67.4％へ増えてきている。
   体育祭や文化祭への肯定的な意見が多く、体育祭では97.6％、文化祭では94.4％の肯定率となっている。
  ・地域との連携した学校づくりに向けて、貝塚警察署との連携したボランティア活動を継続して行っており今年度の
   KEYSへの参加者数が昨年度の１５名から２５名へと増えている。
２．各分掌からの進捗状況の報告
  教務部       →来年度の使用教科書一覧
  生活指導部→遅刻数　1202件　欠席数3066件〔１０月１３日付〕
  進路指導部→３年生の進路状況について、９割が進路決定している。
　　　　　　        高大連携入試で桃山大学を２名受験
  行事活動部→・体育祭、文化祭のアンケート結果によると肯定率が高かった。一方で、未回答が20％となり
                         回答意識を高めたい。
                        ・文化祭では、警備に十分に人員を配置することが難しかったため、来年度以降同窓会や
                         PTAの方々の協力を得ながら警備の方法を考えていきたい。
  保健部      →９月末よりインフルエンザや新型コロナ流行による学級閉鎖が３クラス。
  １学年より→総合的な探求の時間で、貝南サミットに向けて今年度は「国内地域」を探求テーマに取り組んでおり、
                      ２月に学年の全生徒の前でプレゼンを行う。
  ２学年より→修学旅行を経て、沖縄が抱える環境問題や辺野古基地問題について考え、沖縄が抱える課題を
                     大阪と比べて事後学習を行った。また、５０周年記念式典において事後学習を通じて自分たちが
                     学んだこと、考えたことについて発表を行った。
  ３学年より→【進路関係】学年として、１年次より面接やプレゼンの力が問われる総合型選抜で自分たちの行きたい
                     大学に勝負できる力をつけるように指導を行ってきた結果、大学や看護医療の入試においてその結果が
                     出始めている。
                     学年で残り３０名程度となり、基本的には年内に進路を決められるように引き続き指導を行っていく。
　     　　　　　【総合的な探究の時間】今年度のテーマは１８歳成人。年間通して社会進出に備えて「ビジネス」と
                    設定したカリキュラムを基に学習し、現在は「Well Being」実現のためのビジネス企画提案プレゼンを
                    １月に行われる貝南サミットに向けて準備中である。
３．授業見学後の振り返りおよび本年度の主な取り組みについての質疑及び意見交換
  ・ICTを活用しながら、生徒の興味関心を引くような工夫がされており、授業に意欲的に取り組んでいる生徒が多く
     学校の雰囲気が良くなってきている。授業アンケート結果のポイントも上がってきており、全体平均3.3となっている。
     今以上にポイントを上げることは難しくなるが、上げるためには、授業改善に向けて学校訪問など他校の取り組み
     を見学する等、校外の研修に参加しながら校内で情報を共有することが、必要になってくるのでは。
  ・５０周年式典では生徒会を中心に生徒が主体となる式典となっており、各学年からのプレゼンテーションにおいて
    も堂々とした立ち振る舞いで発表を行っており、好印象だったという声を多く頂いている。式典の様子をホームページ
    に載せるなど、広報に力を入れて中学生に向けて情報を発信していってもらいたい。
     また、中学校との交流の場を今後も設け、特に、中学校の先生方へも貝塚南高校に来てもらい、説明会や情報の
      共有をしていただければいいのでは。
教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議について
　　・意見書の提出なし


